

Wir laden Sie ein zum

Friedensgebet und

Ostermarsch 1988

am Ostermontag, 4. April 1988

Auftaktveranstaltungen:

- Nordost : 12.00 Uhr Elbinger Straße
(Nordostbad)
- Nord : 12.00 Uhr Koberger Platz
- Südstadt : 11.30 Uhr Kopernikusplatz
- Langwasser : 12.00 Uhr Heinrich-Böll Platz
- Gostenhof : 11.00 Uhr Fürther Straße
(U-Bahn Bärenschanze)
- Reichelsdorf : 11.00 Uhr Am Wahlbaum 20
- Gibitzenhof : 12.00 Uhr Dianastraße 28

Platz vor der
Hauptkundgebung: Lorenzkirche um 14.00 Uhr

Es spricht: Dr. Peter Schönlein, Oberbürgermeister

Schlußwort: Anna Beltinger, Friedens-Forum

Die Glocken laden ein zum Friedensgebet
in die Lorenzkirche

Karl-Dieter Hahn
Christliches Friedensbüro (CFB)
Hans-Sachs-Platz 2, 8500 Nürnberg 1
Tel. 0911/241575

Einladung



Kehrt um, tut Buße
und glaubt an das Evangelium!

(Jahreslosung nach Markus 1,15)

**Das Nürnberger Evangelische Forum für den Frieden
und die Christlichen Friedensgruppen
wenden sich an alle Kirchengemeinden,
an alle Jugendlichen, an alle Christen:**

Wir Christen beteiligen uns am Ostermarsch,

- weil uns der Zorn treibt: Die geplante Abrüstung wird schon wieder benutzt als Hebel für neue Aufrüstung
- weil wir darauf drängen, daß jetzt tatsächlich konsequent abgerüstet wird
- weil wir erschrecken, wie sehr wir die Zukunft unserer Kinder verderben durch den Mammon und Götzendienst "friedlicher" Kernenergienutzung und anderer Formen der Umweltzerstörung
- weil wir Christen wie Christus Partei ergreifen
"Tue Deinen Mund auf für die Stummen" Spr.31,8
- weil wir in Verbundenheit mit den Christen in der DDR diesen Friedensweg gehen wollen
- weil wir jeden ermutigen wollen, nach Wegen der Gerechtigkeit und des Friedens zu suchen.

Denn

Gott nimmt uns mit auf dem Weg zum wahren Leben

Jesus starb am Kreuz und wies uns so einen gewaltlosen Weg

Der Auferstandene eröffnet uns Wege zum Leben

Gott bewegt uns, Schöpfung zu bewahren

Christus fordert von uns, falsche Sicherheiten aufzugeben

Wir glauben, daß Christus
"WEG, WAHRHEIT UND LEBEN" ist.

Gehen Sie mit uns zum Ostermarsch

Wer nicht mit uns zum Ostermarsch gehen kann oder will, den bitten wir, mit uns zu beten

Herr, unser Gott,
in der Auferweckung deines Sohnes
hast du uns gezeigt,
daß wir nicht geboren werden,
um zu sterben, sondern um zu leben.

Mache uns fest in diesem Glauben.
Hilf uns täglich,
die Wege des Todes zu unterscheiden
von denen, die zum Leben führen.

Darum bitten wir
durch Christus, unsern Herrn.

Amen.

"Die Sorge um den Bestand der Volkskirche hat praktisch bereits die Sorge um das öffentliche Wort der Wahrheit überlagert" (D. Bonhoeffer).